

Der Vorsitzende führt kurz ins Thema ein und gibt das Wort an Frau Staatssekretärin Söller-Winkler weiter, die einen Überblick über die Entwicklung, insbesondere betreffend die Erstaufnahmeeinrichtung in Neumünster, sowie Gelegenheit für Fragen gibt.

Anschließend erhält Frau Markowski-Bachmann das Wort, die über die Arbeit des DRK-Betreuungsverbands in der Erstaufnahmeeinrichtung referiert.

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth gibt im Anschluss weitere Erläuterungen und bittet dann Herrn Pries um Vorstellung der Projektgruppe Flüchtlinge.

Nachfolgend wird die Situation der unbegleiteten minderjährigen Flüchtlinge durch Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth dargelegt, der es als wichtig erachtet, diese Flüchtlinge nicht mit dem 18. Geburtstag in andere Orte weiter zu verteilen und ihre Anzahl zudem auf die Aufnahmequote anzurechnen.

Herrn Scheil und Frau Layden wird danach das Wort durch den Vorsitzenden erteilt, um über die Themen „Arbeit“ bzw. „Ehrenamt“ zu berichten.

Hiernach bittet der Vorsitzende Frau Yalcin, die neue Mitarbeiterin in der Koordinierungsstelle für Integration, um eine kurze Vorstellung und Frau Staatssekretärin Söller-Winkler um Ausführungen zu Finanzierung und zur Gesundheitskarte.

Abschließend bekommt Frau Freund das Wort zum Thema „Integration durch Sport“ und der Vorsitzende dankt allen für die Ausführungen.

Nach einer kurzen Pause, in der sich die Gäste verabschieden, setzt der Sozial- und Gesundheitsausschuss ab 19:40 Uhr seine Sitzung fort.